



BINOCLIJARES

ALINEADOS. Parece que en el Instituto Electoral de la Ciudad (IECM) de México si algo les importa poco es la credibilidad y la distancia que debería existir con los partidos políticos, porque cada vez hay más muestras de cómo el oficialismo ha permeado al órgano encargado de cuidar la democracia en la capital del país. Ayer, el representante del PAN ante el IECM, Andrés Sánchez, les recordó en su cara a algunos consejeros, cómo han sido serviles al partido mayoritario en diferentes ocasiones, esto al analizarse la "renuncia" del consejero Ernesto Ramos a la Comisión de Quejas del IECM por presuntas irregularidades. Y es que todo indica que Ramos desiste de dicha Comisión para desacreditar el trabajo que se ha hecho al interior de la Comisión de Quejas, presidida por la consejera Erika Estrada, que por cierto ha desahogado una carga impresionante de trabajo, pues en ningún proceso electoral se habían presentado tantas inconformidades.

¿MORENIZACIÓN? Meses antes del día de la elección, Ernesto Ramos había mostrado su imparcialidad en el proceso, sin embargo, conforme este avanzó, él comenzó a alinearse a las posturas de la consejera presidenta Patricia Avedafío, al igual que los consejeros Sonia Pérez y Bernardo del Valle, quienes no ocultan su cercanía con el partido en el poder. Ramos incluso criticaba en público y en privado cómo el IECM perdía su autonomía, pero algo pasó, algo por lo que ahora hasta de berrinchudo lo califican. Ayer, incluso el panista Andrés Sánchez descalificó el trabajo de estos consejeros y, de paso, al consejero Mauricio Huesca, pues los cinco en conjunto votaron en favor de regalar diputaciones plurinominales a Morena, a iniciativa del consejero Del Valle. "Trabajo no les va a faltar", dijo Sánchez, para referirse a lo alineados que están los consejeros al partido Morena.

